

新型コロナウイルス対策に ついでに緊急申し入れ

阿賀野市長 田中 清善 様

日頃より市民の福祉増進のため、ご尽力されていることに對し、深く感謝申し上げます。

ご存知のとおり、新型コロナウイルスの感染が全世界、日本国内に拡大しており、国内の感染者は一、五九四名、新潟県内の感染者は二十一名に達し、阿賀野市と隣接する県都新潟市の感染者は二十名となりました（三月十八日現在）。阿賀野市内の感染者はまだ確認されていないものの、時間の問題と認識していま

す。
この見えない脅威、感染症に對し、市民が信頼を寄せる市役所や市民病院は万全な態勢で臨まれているのでしょうか。感染症対策本部の設置や感染症対策に係る予算措置などから分かるように、近隣の新発田市と比較して阿賀野市の感染症対策が後手、後手に回っていると感じています。

また、安倍総理の唐突な小中高校の全国一斉の臨時休校の要

請が教育現場に大きな混乱を引き起こしています。学校の休校に伴う臨時職員の休業補償、学校給食の食材納入業者、通学バス運行業者への損失補てんへの対応が急務になっています。学校現場だけではありません。大規模イベントの中止、外出自粛による旅館や飲食店のキャンセルの続出、商業施設への来店者の激減による売上げの減少など、新型コロナウイルスの感染拡大が地域経済に甚大な影響を及ぼしています。元々、経済基盤が弱い弱な地域産業は、今、まさに崩壊の危機に直面しています。

阿賀野市のトップリーダーという立場にある田中市長におかれましては、現下の情勢を十分に認識され、感染症という目に見えない脅威に対し、果敢に対処されることを強く望みます。

令和二年三月十九日

前阿賀野市長 天野 市策

阿賀野市議会議長 風間 輝栄 様

日頃より市民の福祉増進のため、円滑な議会運営にご尽力されていくことに對し、深く感謝申し上げます。

ご存知のとおり、新型コロナウイルスの感染が全世界、日本国内に拡大しており、国内の感染者は一、五九四名、新潟県内の感染者は二十一名に達し、阿賀野市と隣接する県都新潟市の感染者は二十名となりました（三月十八日現在）。阿賀野市内の感染者はまだ確認されていないものの、時間の問題と認識してまいります。

この見えない脅威、感染症に對し、市民が信頼を寄せる市役所や市民病院は万全な態勢で臨まれているのでしょうか。感染症対策本部の設置や感染症対策に係る予算措置などから分かるように、近隣の新発田市と比較して阿賀野市の感染症対策が後手、後手に回っていると感じるところです。

また、安倍総理の唐突な小中高校の全国一斉の臨時休校の要

請が教育現場に大きな混乱を引き起こしています。学校の休校に伴う臨時職員の休業補償、学校給食の食材納入業者、通学バス運行業者への損失補てんへの対応が急務になっています。学校現場だけではありません。大規模イベントの中止、外出自粛による旅館や飲食店のキャンセルの続出、商業施設への来店者の激減による売上げの減少など、新型コロナウイルスの感染拡大が地域経済に甚大な影響を及ぼしています。元々、経済基盤が弱い弱な地域産業は、今、まさに崩壊の危機に直面しています。

阿賀野市議会を代表する立場にある風間議長におかれましては、執行部から新型コロナウイルス関連の予算案など、ウイルス対策に係る緊急の議案上程があれば、迅速な議案審議が行われるよう格段のご配慮をさせていただくように切に望みます。

令和二年三月十九日

前阿賀野市長 天野市栄